

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.879 ◆ Centa, Jueves 27 de Enero de 1944 ◆ Ejemplar: 25 céntimos

## Los aliados a 40 kilómetros de Roma, SEGUN ANUNCIA RADIO NAPOLES

Un corresponsal de Reuter anuncia la ocupación de Cassino

### Eficaces ataques alemanes a las fuerzas de desembarco

#### OCUPACION DE CASSINO

Londres, 26.—Las patrullas norteamericanas del Quinto Ejército han entrado en la ciudad de Cassino, según un despacho del enviado de Reuter en el frente de Italia. —EFE.

#### A CUARENTA KILOMETROS DE ROMA

Londres, 26.—Algunas patrullas aliadas han avanzado hasta situarse a menos de 40 kilómetros de Roma. Así lo anuncia la radio de Nápoles. —EFE.

#### COMUNICADO ALEMAN

Cuartel General del Führer, 26.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"El enemigo, tras fuerte preparación artillera, atacó varios puntos cerca de Cassino. Fue rechazado con bajas, realizando solo una pequeña penetración local.

En la cabeza de puente de Nettuno, fracasaron los intentos de reconocimiento enemigos.

Aviones de batalla germanos lograron impactos con bombas en dos buques enemigos de tonelaje medio frente a Anzio.

Es probable la pérdida de dichos barcos.

Aviones de caza arrojaron bombas y ametrallaron en vuelo rasante a las unidades de desembarco y vehículos de transporte enemigos.

Unos cuantos aviones de hostigamiento británicos soltaron al azar en la noche pasada bombas sobre el territorio fronterizo de Alemania occidental". —EFE.

#### COMUNICADO ALIADO

Argel, 26.—Comunicado alia-

do del Africa del Norte: "Tierra: Las tropas francesas del Quinto Ejército, combaten contra el enemigo en la lucha con variantes diversas por la posesión de importantes alturas situadas a varios kilómetros del NO. de Cassino. En el sector de Cassino las tropas norteamericanas avanzan

a través de campos de minas.

Las tropas inglesas y las de los EE. UU. continúan su avance en el sector de la cabeza de puente septentrional, a pe-

(Pasa a la página 6)

### Municiones para Italia



Tropas aliadas formadas en hilera, se pasan las municiones desde el transporte hasta la playa.

## EL ROMPIMIENTO DE LAS relaciones diplomáticas entre Argentina y el Eje

Está motivado en el descubrimiento de un extenso plan de espionaje

Londres, 26.—La decisión de la Argentina de romper sus relaciones con el Eje—dice el redactor de la Agencia Reuter—ha sido bien acogida y desde hace tiempo se deploraba el retraso de tal decisión.

Se espera confiadamente—añade—que se tomarán medidas eficaces para hacer frente al sistema de espionaje en la Argentina.

Causa particular: atención el hecho de haber podido suministrar el Gobierno británico informaciones derivadas principalmente de la detención del cónsul argentino Melmut en la isla de la Trinidad, que fueron la base de la investigación argentina que ha abocado en la actual decisión del Gobierno de Buenos Aires. —EFE.

Buenos Aires, 26.—La decisión del Gobierno de romper sus relaciones con el Eje ha sido adoptada a altas horas de la madrugada y difundida a las 9.50.

Se funda en la comprobación de la existencia de un vasto plan de espionaje que viola la neutralidad argentina. —EFE.

#### TEXTO DEL DECRETO PRESIDENCIAL

Buenos Aires, 26.—El de-

creto presidencial de la ruptura de relaciones diplomáticas con el Eje, dice así:

"Han quedado rotas las relaciones que mantiene la Argentina con Alemania y el Japón.

A los representantes de estos dos países acreditados cerca del Gobierno argentino, les

(Pasa a la página 6)

## El VIII Consejo Nacional de la Sección Femenina SERA CLAUSURADO HOY

Pilar Primo de Rivera marchó a Mérida. - Llegada de Sancho Dávila

Cáceres, 26.—En las primeras horas de la mañana las camaradas de la Sección Femenina oyeron misa y comulgaron en el Monasterio de Guadalupe.

Seguidamente, salieron con dirección a Trujillo en autocars, siendo despedidos por el vecindario en masa.

A las diez abandonó Pilar Primo de Rivera Guadalupe, tributándosele una cariñosa despedida.

En otros coches iban el go-

bernador civil y jefe provincial y demás jerarquías.

En todos los pueblos del trayecto se levantaban arcos triunfales con leyendas de la Sección Femenina.

En el límite del término municipal de Trujillo esperaban a la delegada nacional el secretario provincial del Movimiento, el alcalde y jerarquías.

En la Plaza Mayor, artísticamente engalanada se inter-

pretaron números folklóricos extremeños.

Seguidamente las jerarquías visitaron la Iglesia de Santa María y el sepulcro de los conquistadores.

El Ayuntamiento sirvió luego un vino de honor.

Después emprendieron el viaje a Cáceres donde llegaron a las tres de la tarde.

A última hora continuaron el viaje a Mérida. —CIFRA.

(Pasa a la página 6)

## Consejo de Ministros BAJO LA PRESIDENCIA DE Su Excelencia el Jefe del Estado

Numerosos ascensos y nombramientos militares

Fueron acordadas diversas multas. - El Gobierno decidió sancionar a los responsables de la última catástrofe ferroviaria

Madrid, 26.—En la Vice-secretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia del Consejo de Ministros, reunido bajo la Presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

"El Consejo de Ministros, ante el desgraciado accidente ferroviario ocurrido en los días últimos, ha acordado sancionar con el máximo rigor posible la negligencia y defecto de servicio, extremando las medidas legales de protección en favor de los familiares de las víctimas, poniendo en práctica energéticas medidas de previsión y ordenamiento que ga-

ranticen una normalidad en el funcionamiento de los ferrocarriles.

Fueron aprobadas las siguientes disposiciones:

Acuerdo aprobando pase a las Cortes el proyecto de ley concediendo pensión extraordinaria a doña Luisa Oliver Ruiz.

Por acuerdo del Consejo se impone por transgresión en las leyes de tasas las siguientes sanciones:

A la "Mutua C. A.", Barcelona, multa de cien mil pesetas. A Navarro y Compañía, S. L., Alicante, multa de quinientas mil. A la "Fabril y Comercial Baicells S. A.", de Barcelona, multa de cien mil pesetas. A "Segovia y Castellón", de Madrid, trescientas mil pesetas. A "M. Tavoil Redondo y Cia.", de Salamanca, setenta y cinco mil pesetas. A "Manufacturas Lobera y Jerz", de Barcelona, cien mil pesetas.

SECRETARIA GENERAL. — Decreto ampliando la obligatoriedad del Servicio Social de la mujer.

GOBERNACION. — Decreto creando la Hermandad Nacional de Arquitectos.

Expedientes de terminación de líneas límites de varios términos municipales.

Decretos sobre anexión y agregación de varios Ayuntamientos.

Se aprueban diversos expedientes de obras.

Adquisición de tipos de telegrafía por valor de 3.624.866 pesetas. Contrata del suministro e instalación del transmisor radiotelegráfico de comunicación directa entre Las Palmas y Madrid y adjudicación a la Casa Telefunken.

(Pasa a la página 6)

## PROFUNDO AVANCE ALEMAN EN Charchkof y Pogrebiche

Ayer fueron destruidos trescientos veintiocho tanques soviéticos

Gran Cuartel General del Führer, 26.—El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"Han sido rechazados poderosos ataques soviéticos cerca de Kerch. Se desarrolla una lucha encarnizada en un pun-

to de penetración.

Al NO. de Kirovograd han fracasado en el curso de durísimos combates, todos los intentos bolcheviques. Fueron destruidos cuarenta y dos carros enemigos.

En el sector SO de Chach-

kof y SO. de Progrebiche, nuestras tropas han penetrado profundamente en las líneas enemigas y las han rechazado a pesar de la encarnizada resistencia opuesta por el adversario.

Las fuerzas alemanas estaban apoyadas por numerosos tanques y aviones.

En las batallas de carros han sido destruidos o capturados doscientos tres tanques y 102 piezas de artillería pesada y uno de estos carros fueron destruidos por un solo Regimiento de tanques pesados.

Durante la jornada de ayer disminuyó algo la actividad bélica entre el Priput y el Beresina, fracasando varios avances locales de los soviets.

Al N. del lago Ilmen y en la zona S. de San Petersburgo, prosigue la encarnizada lucha. Numerosos carros soviéticos han sido destruidos. Se ha distinguido especialmente en los combates del S. de San Petersburgo la Once División de Infantería de Prusia Oriental, mandada por el teniente general Burdach.

(Pasa a la página 6)

# A POLO

Gran estreno. Exclusivas Cabrera presenta la gran producción en español, titulada

## CONDUCTOR RELAMPA60

con Gardon Harques, John Lodge y Sally Grey.

Un film policiaco de enormes luchas, situaciones cómicas y gran intriga.

Completa este programa el gran Noticiero Español NO-DO NUM. 55 B

El sábado



## VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

27 de enero, jueves. Santos Juan Crisóstomo, obispo, papa; Mauro, abad; Vitaliano, Julián, Avito y Vicente, mártires.

San Juan Crisóstomo, nació en Antioquia, hacia el año 347. Llevó el sobrenombre de Crisóstomo, por su gran elocuencia. Primero fue diácono, más tarde tuvo que ordenarse diácono de Antioquia y finalmente fue elegido obispo de Constantinopla.

La envidia y la calumnia lo persiguieron siempre; fué despedido por la emperatriz Eudoxa al Ponto, en donde murió a causa de las grandes privaciones porque tuvo que pasar, pero sin dejar caer de sus labios nunca aquella célebre frase: "Gloria a Dios en todo". El Papa Pío X lo declaró celestial. Patrono de los Predicadores.

### HORA SANTA

Esta tarde a las siete, se celebra en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, la Hora Santa de la Archicofradía de los Jueves Eucarísticos. Después del santo rosario, se hará la meditación, el Acto de Desagravio y procesión con Su Di-

## Bajo la presidencia de S. E. el Alto Comisario, se reunirá hoy la Junta de Patronos del Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

El acto será a las 5,30 de la tarde y tendrá lugar en el Ayuntamiento

Hoy, a las diez y siete y treinta horas, tendrá lugar en el salón de sesiones del Ilustre Ayuntamiento de nuestra ciudad, la reunión anual de la Junta de Patronos del Monte de Piedad y Caja de Ahorros, bajo la presidencia del Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos don Luis Orgaz Yoldi.

La Junta examinará la Memoria que le será presentada por la Junta de Gobierno por mediación de su secretario, don Germán Iravedra, en la cual se hará presente la marcha y desarrollo de la Institución en el año anterior. Asimismo serán examinadas las cuentas.

La sesión comenzará con la lectura del acta de la sesión anterior, y seguidamente se dará cuenta de los asuntos puestos a la orden del día, aprobación de Memoria, inspección de cuentas y balances.

A la citada Junta, asisten, además de S. E. el Alto Comisario, como presidente, el Excelentísimo señor Delegado Gubernativo, don Cándido Lería,

vicepresidente de la misma, y como vocales, los siguientes señores:

Excmo. señor general del Cuerpo de Intervenciones, Excelentísimo señor general de Intendencia, coronel del Cuerpo Jurídico, Ilmo. señor comandante de Marina, Ilmo. señor Vicario general de la diócesis; Ilmo. señor alcalde de la ciudad, jefe local del Movimiento, delegado del Trabajo, depositario de Hacienda, presidente del Comité Local de la Cruz Roja, presidente de la Cámara de la Propiedad, presidente de la Cámara de Comercio, fiscal de la Vivienda, decano del Colegio de Médicos, decano del Colegio de Farmacéuticos, un párroco, un empleado civil del Estado designado por la Autoridad Gubernativa un comandante establecido de gran solvencia moral y económica, un comerciante mayorista, un comerciante minorista, siete vecinos representantes de los siete distritos de la ciudad y actuará de secretario el director del Establecimiento.

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Impongo a RAFAEL MENDOZA SALAS una multa de CIENTO CINCUENTA PESETAS por tener abierto a las 1,45 horas del día 21 del actual, el establecimiento a su nombre, denominado "Bar Playa", situado en la Playa Benitez.

Ceuta, 27 de enero de 1944. EL DELEGADO.

## La nueva escuela-ropero de Hadú

Según nos comunica el camarada Coeilo, jefe local del Movimiento, la escuela-ropero de Hadú, será en fecha breve una realidad.

Como es de conocimiento de los lectores, en el cuartel de flechas de aquella barriada va a ser instalada esta escuela, que será subvencionada por los vecinos hadueños.

Ya se han comenzado los trabajos preparatorios para tal fin y en breve será distribuida a los vecinos una circular en la que se les expondrán los fines que se persiguen y en la cual se solicita de ellos la cantidad que esté el alcance de sus medios.

Esperamos que en plazo breve podamos informar al lector detalladamente de cuanto con esto se relacione.

## Noticias varias

### ENFERMOS

Se encuentra muy mejorada doña Africa Conde Viegas, de la intervención quirúrgica que le ha efectuado el doctor don Juan González Alvarez.

Le deseamos un pronto y total restablecimiento y al mismo tiempo felicitamos al doctor González por su magnífico acierto en tan delicada operación.

También se encuentra muy mejorado de las dolencias que le revivieron en cama unos días, el oficial administrativo de este Ilustre Ayuntamiento don Luis Meca Romero, lo que celebramos muy de veras.

Mañana 28, a las nueve, se dirá en el altar de San Judas Tadeo, en la iglesia de San Francisco la misa mensual que en honor de dicho santo se dedica su Asociación.

### MISA

Mañana 28, a las nueve, se dirá en el altar de San Judas Tadeo, en la iglesia de San Francisco la misa mensual que en honor de dicho santo se dedica su Asociación.

### VIAJEROS

De Málaga regresó en unión de su esposa el oficial mayor del Municipio don Arturo Rubio Vázquez. Bienvenido.

En el vapor correo de ayer, marchó con dirección a Madrid el jefe de Administración y Contabilidad de la Delegación de Economía en Tetuán don Manuel Sánchez-Linares quien fué despedido en el muelle por funcionarios de la citada dependencia.

Buen viaje.

Procedente de Madrid llegó don Pedro Gaytán de Ayala, ingeniero-director de la Junta de Obras del Puerto. Bienvenido.

### FUNERAL

En la mañana de ayer a las diez tuvo lugar en la iglesia de Nuestra Señora de Africa, un solemne funeral por el alma de la que en vida fuera doña Maria Weil Seguido fallecida en la ciudad de Algeciras, el 18 del actual.

El templo se encontraba completamente ocupado por infinidad de amigos de los familiares.

A los señores de Weil, queremos nuevamente testimoniar nuestro pesar profundo, a la vez que elevamos una oración a Dios Nuestro Señor por el alma de la finada.

## Casa Aburaham

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

## Visita la Central Nacional Sindicalista el delegado territorial de Sindicatos

En la tarde de ayer, llegó a Ceuta procedente de Tetuán, el Delegado Territorial de Sindicatos, don Tomás García Figueras, acompañado del Secretario Técnico de la Obra Sindical del Hogar, señor Segura, Arquitecto señor Antón y Jefe, de Estadística y Colocación.

El señor García Figueras fué recibido por el Delegado Sindical, camarada Cazalla y todas las jerarquías con las que sostuvo un cambio de impresiones relacionadas con los distintos servicios, regresando al atardecer a la vecina plaza.

Deseamos al ilustre visitante que su corta estancia le haya sido grata.

## ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

### Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

SE VENDE radio inmejorable estado. Calvo Sotelo, 42.

SE VENDE cama y colchón de lana individual Mendoza, 12-2.º

VENDO varios muebles. Te niente Arrabal, 7.

### Alquileres

DESEO HABITACION, pensión completa. Razón esta Administración.

HABITACIONES amuebladas caballeros solos. Razón esta Administración.

### Varios

AGENCIA SAVA. González Besada, 15. Obtiene toda clase documentos. Penales y partidas nacimiento 15 pesetas. Pasaportes.

## Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene infantil

## Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6

G. Millán Astray 15

Drogas industriales. - Ácidos clorhídrico, nítrico y sulfúrico comerciales y puros. - Amoniaco 16 y 22 grados y sus sales. - Pinturas, barnices, secantes, anilinas, goma laca sintética, - Aceite linaza puro, aguarrás, etc, etc.



## "Drogueria Universal"

General Yagüe, 12 Teléfono, 182

Ventas al por mayor y menor

Alcohol 95 y 96 grados. - Algodón, vendas y gasas hidrófilas. - Herboristeria. - Aguas minerales. - Guantes y bolsas de gomas. - Jeringas. - Agujas. - Cánulas. - Profilácticos. - Desinfectantes. - Apósitos temeninos. - Insecticidas, etc.



PROGRAMA PARA HOY

Continúa desde las 5. JESSIE MATHEWS la bellisima y encantadora actriz junto al célebre galán MICHAEL REDGRAVE en una comedia llena de situaciones graciosísimas presentada por la renombrada marca CINEMATOGRAFICA EXCELSA

## ¡Cuidado con lo que haces!

Mañana: DESFILE SOBRE EL HIELO en español por James Hellison

Pronto: SOLO SE VIVE UNA VEZ lo más sensacional presentado hasta la fecha. Principales intérpretes Sylvia Sidney y Henry Fonda.

Muy pronto: Reparación de la gran compañía de Comedias

LUIS B. ARROYO



REAL SIDRA ASTURIANA MARCA CIMA EXTRA mejor, la más antigua, la más exquisita universalmente conocida, agradable, refrescante y saludable por las vitaminas que contiene

EDITORIAL
JORNADAS de liberación

Se están celebrando en estos días en Barcelona la conmemoración feliz de una jornada gloriosa, en la que las tropas de Franco, entrando victoriosamente en la ciudad traicionada, devolvieron a la capital catalana el honor de ser mandada en español y en pie de igualdad en el resto de las demás regiones españolas.

Una serie de actos de gran trascendencia local exponentes de una magnífica gestión de gobierno, han sido la realización ejemplar y perfecta de esa política de generosos horizontes que es el más decidido propósito de los hombres que encarnan las directrices del Movimiento, bajo la Jefatura de Franco, Caudillo y vértice glorioso de esta hora de reconstrucción nacional.

La serie de obras y proyectos magníficos en los que Barcelona ha sabido poner toda su admirable tenacidad para la labor, han sido en síntesis y de la más bella manera, un homenaje a los Ejércitos nacionales, que en un atardecer de victoria trajeron a la que fué sede de resistencia marxista, el grito incontenible y arrollador de nuestro Arriba España, que era al ir de la tarde serena la primera bandera de liberación.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las 13 horas del día 31 del actual, se admiten ofertas para la compra directa y libre de los artículos que se consideran necesarios y que se encuentran de manifestación expuestos en las tablas de anuncios de este Establecimiento, cuyas cantidades y destino, así como calidad y características pueden informarse los que lo deseen, en todas las Oficinas de Intendencia de este Servicio y jurisdicción de este Establecimiento todos los días laborables de 11 a 13 horas.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se considerarán sujetos al impuesto y liquidación de derechos reales.

El presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios

Ceuta 23 de enero de 1944.

El Administrador

Manuel López Aguirre.

V.º B.º

El Jefe Administrativo, F. Carrillo de Albornoz.

La Escuela Nacional - Sindicalista de Capacitación Social de Trabajadores

En Madrid funciona desde el mes de marzo de 1942 (por primera vez en España) una "Escuela Nacional Sindicalista de Capacitación Social de Trabajadores".

Su misión es la de ampliar y elevar la formación cultural y política de los productores bajo las directrices de la doctrina nacional-sindicalista y darles a conocer la aplicación y funcionamiento de las realizaciones sociales que el Nuevo Estado ha dictado para ello, a fin de que puedan cooperar así a su más exacto cumplimiento y difusión.

Esta Escuela, que depende del Ministerio de Trabajo, está instalada en un cómodo y bonito edificio de dos pisos, dotado de amplio jardín; todos sus servicios (dormitorios, comedores, servicios de higiene, etc.) se han montado con sumo cuidado y pulcritud.

La designación de los alumnos se hace por el Ministerio de Trabajo a través de la Delegación Nacional de Sindicatos, escogiéndose un número igual de trabajadores de idéntica rama de la producción. Si son de provincias se les costea el billete de ferrocarril hasta Madrid, donde les aguarda en la estación el auxiliar de Servicios de la Escuela y les conduce al edificio de la misma en la Ciudad Lineal. Desde este momento quedan como alumnos internos para cursar sus estudios durante mes y medio aproximadamente.

PLAN DE ESTUDIOS

Los estudios versan sobre las siguientes materias:

"Doctrina del Movimiento, que explica el director de la Escuela (que lo es, a su vez, de la Escuela Social de Madrid); en ella se exponen los fundamentos de la Doctrina Nacional Sindicalista siguiendo el ideario de José Antonio, Ramiro Ledesma Ramos, Onésimo Redondo, etc así como su génesis y antecedentes patrios.

"Historia de los Movimientos políticos y sociales", que explica un catedrático de la Universidad de Madrid y en la que se enseña cuales han sido las formas de organización de la Sociedad a través de la Historia; los intentos revolucionarios (socialismo, anarquismo, etc.) y su crítica.

"Cultura general", que explica un prestigioso publicista social, enseñando a los

alumnos los sucesos y conquistas más salientes de la Humanidad en las distintas épocas de la Historia.

"Religión y política social de la Iglesia", a cargo de un sacerdote, y que tiene por objeto recordar las enseñanzas religiosas de los trabajadores y darles a conocer la gran labor social realizada por la Iglesia.

"Legislación de Trabajo", que explica un inspector de Trabajo y donde se expone el contenido de las leyes sociales vigentes y su forma de aplicación (contrato de trabajo, trabajo de la mujer y del niño, magistratura del trabajo, reglamentaciones etc.)

"Seguros Sociales" a cargo de un jefe del Ministerio de Trabajo, y que tiene por objeto dar a conocer el funcionamiento y organización de los seguros que protegen al trabajador.

Las clases son alternas, dan dose tres diarias, a la vez que se asiste a conferencias en la Escuela Social de Madrid, visitas a Museos, lugares históricos (Toledo, El Escorial). Los alumnos, en los ratos libres, pasan las notas que toman en las clases a sus cuadernos, redactando al final del curso una Memoria de las enseñanzas recibidas; premian dose en metálico las mejor redactadas.

REGIMEN DE LA ESCUELA

Los trabajadores-alumnos, durante todo el tiempo que permanecen en la Escuela perciben íntegros sus jornales, y además, un suplemento de 15

Publicaciones

Ha llegado a nuestra Redacción, el número 24, correspondiente al mes de diciembre de la Revista "Africa", que alcanza un éxito indiscutible al igual que en números anteriores.

En "Africa" figuran firmas de prestigio nacional, que hacen de la publicación una Revista llena de interés y cuajada de bellos panoramas.

En el sumario de ella figura: "Por la auténtica ruta de España", Enrique Arques; Notas para la Historia de nuestras posesiones en Guinea; El principio de la estabilidad de España. El primer gobernador es pañol, de Juan Fontan Lobé, director general de Marruecos y Colonias; Navidades en el Ecuador, de Francisco Castellón, ingeniero de Caminos; Figuras del Marruecos contem poráneo: Muley Ahmed Ben Sid Mohamed Raisuni, por Tomás García Figueras, delegado de Economía, Industria y Comercio en Marruecos; "Las aguas superficiales y subterráneas en el Sahara Español", Manuel Alía Medina, profesor A. de la Universidad Central;

pesetas semanales para sus pequeños gastos personales. Los domingos y días festivos se les concede permiso para ausentarse de la Escuela pasear y recrearse libremente por Madrid.

Una vez que termina el período de capacitación social, se entrega a los alumnos un diploma acreditativo de los estudios llevados a cabo, en el que se hace constar su aprovechamiento; pero no termina aquí la labor de la Escuela; con los trabajadores se sigue en contacto a través de una interesante correspondencia y del periódico "AFAN", pues es misión de esta Institución la de seguir completando los conocimientos sociales de sus alumnos y resolverles todas las dudas y consultas que éstos la formulen.

Hasta la fecha han pasado por la Escuela diez promociones, integradas por mineros, pescadores, metalúrgicos, obreros textiles, de las Artes gráficas, de las Industrias químicas, de las Empresas de seguros y ceramista de todas las regiones españolas.

Con las mismas enseñanzas y finalidad, la Escuela Nacional Sindicalista de Capacitación Social de Trabajadores, en colaboración con la Delegación Provincial de Sindicatos de Madrid, prepara, en régimen libre a cincuenta trabajadores enlaces - sindicales de la capital, en cursos cuya duración es de tres meses. Las clases son alternas y a los alumnos se les entrega una cantidad semanal para gastos de locomoción.

HE AQUI UNA REALIZACION MAS DEL FUERO DEL TRABAJO; aquella que dice: "SE CREARAN LAS INSTITUCIONES NECESARIAS, PARA QUE LOS TRABAJADORES TENGAN ACCESO A TODOS LOS BIENES DE LA CULTURA, LA ALEGRIA..."

"Un explorador español olvidado. El viaje de Abargues de Sostén a Abisinia", por Ramón Ezquerro; "Sidi Ben Aissa interrumpió la construcción de las murallas de Mequinez", de J. Carrasco Téllez; "El salto de África a Europa", por Vicente García Figueras; "en un te coronel de Artillería; "Pueblos playeros de la Guinea continental española", Abeldardi de Unzueta y Yuste, intendente mercantil.

También figuran en el interesante número 24 de "Africa" la "Atalaya" de la revista, en la que se recogen todas aquellas noticias de mayor interés acaecidas en Africa; El suplemento número 7 de la revista, nos presenta un boletín de información escogido, entre cuyas noticias de mayor actualidad, figuran las expediciones al Sahara español del Instituto de Estudios Políticos; el Sahara en Madrid, administración territorial del Niefang, el caucho de la Guinea española; vida Hispano-africana, Cultura y Consultorio.

Figuran en este número de "Africa" el índice alfabético de autores de artículos durante el pasado año 1943. Todo ello, perfectamente ilustrado con fotografías de Muller, Hernández Pacheco y Archivo de la Revista, así como dibujos de Miciano, Segura, Jubera y Teodoro Delgado. Un nuevo alarde de presentación de "Africa", que colma los deseos de todos.

Espectáculos

APOLO: "Conductor relampago" (Estreno). — Se trata de una de las muchas películas de matiz policiaco que, desde todos los climas, fueron lanzadas al mercado cinematográfico. De esta puede afirmarse que, aún no siendo su argumento muy original, interesa; y hasta los más exaltados tributan unos aplausos en el momento cumbre. Gira el asunto en torno al robo de un valioso documento y la acción transcurre, casi totalmente en una estación de autobuses y en el interior de uno de los vehículos. Este reducido espacio limita un poco el ambiente del film, lo recarga demasiado y algunas escenas aparecen lentas. John Lodge se desenvuelve bien en un personaje de "malo", con doble personalidad. Y Gordon Harkness y Sally Grey, entonados, encarnan otras figuras centrales.

CERVANTES: "¡Cuidado con lo que haces!" (Estreno). — He aquí una de esas películas que, del principio al fin, se ven con una sonrisa en los labios. Y a través de algunos pasajes, este gesto se torna en franca e incontenible carajada.

A ello obliga, por ejemplo, el vendaval desencadenado por un ventilador y la intervención de tipos episódicos, uno tan afortunado como el del célebre cantante, que tiene su domicilio natural en el metanómico. Todo el film, intrascendente, sin fondo — por que no lo pretende tener — es una sucesión de movidas y graciosas escenas, complementadas por un diálogo fácil, y agradable. Deja, en suma, en el público una impresión imborrable. Los intérpretes parecen hechos a medida del argumento. Jessie Matheus, grácil, simpática, logra un éxito más y Michael Redgrave, no queda a menor altura. Este es su mejor elogio.

BOVS

Figuran en este número de "Africa" el índice alfabético de autores de artículos durante el pasado año 1943. Todo ello, perfectamente ilustrado con fotografías de Muller, Hernández Pacheco y Archivo de la Revista, así como dibujos de Miciano, Segura, Jubera y Teodoro Delgado. Un nuevo alarde de presentación de "Africa", que colma los deseos de todos.

Dr. Antonio Vázquez Solana CIRUGIA GENERAL

CONSULTA DE 3 A 5

General Serrano Drive 13, primero. Teléfono, 5-0-3 Antiguo callejón de la Botica

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Intvenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

EL SIGLO

le confecciona su traje a plazos

LEA, y recuerde

QUE LO MEJOR PARA EL AFEITADO

es la crema LEA

"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ"



# Deportes



## ESTA TARDE LLEGA EL CEUTA

La afición le prepara un entusiasta recibimiento

El gol marcado al Valencia no fué directamente de penalty

La Agencia "Alfil" nos facilita algunos detalles más con respecto al encuentro de Mestalla, en el que nuestro titular venció brillantemente a un Valencia en el que figuraban jugadores de la talla de Pío, Ortíz, Monzó, Liacer, Giraldo, Hernández, Igoa, Amadeo y Gorostiza. Cifra como más destacados a Japón, Telechia, Ortega y Bernal y concreto que el tanto marcado por el Ceuta no lo fué directamente de penalty sino a consecuencia de dicho castigo.

La falta cometida por Ortíz fué sancionada con un penalty que lanzó fuertemente Bernal, deteniéndola Pío,

**Si quieres al CEUTA no faltes el domingo al Estadio**

pero le rebotó en las manos y fué a parar a varios jugadores hasta que Bernal la alcanzó de nuevo con la cabeza y la llevó a la red. Con el cuadro ceuti formaron los levantinos Donate y Dolz.

Una vez aclarado este extremo pasemos a anunciar que el equipo titular tiene anunciada su llegada a nuestra ciudad en el vapor correo de la tarde de hoy, cosa que servirá para que se desborde el entusiasmo de nuestros aficionados, que, pese a ser un día laborable, acudirán en crecido número hasta el muelle España, deseosos de saludar a quienes tanto prestigio acaban de reportar al fútbol local con sus resonantes triunfos en Inca y Valencia.

Es lo menos que se merecen quienes tanto han conseguido elevar el nivel de este fútbol ceuti, ya otra vez rodeado de fuerza y valía.

EL FARO se adelanta con un saludo cordial y sincero y pide un aplauso para nuestros bravos representantes.



## ESTADIO ALFONSO MURUBE

Domingo, 30

A las 4 en punto

## DIA DEL CLUB REAL ZARAGOZA C. F.

## S. D. CEUTA

Quedan suprimidos todos los pases de favor, carnets de abono y tarjetas mensuales para este encuentro.

## ANTE EL DIA DEL CLUB

Todos, absolutamente todos debemos contribuir a que constituya un señalado éxito económico

Llenar el Estadio y homenajear a nuestros jugadores, son las consignas para ese día

Coincidiendo con la visita de un equipo de tantas campanillas y de tan rico historial como lo es el Zaragoza, la directiva del club titular ha creído oportuno celebrar el próximo domingo el Día del Club o Jornada Económica.

Este Día del Club, que puede y debe ser vital para las arcas de la S. D. Ceuta, bastante exhaustas a causa de los tremendos desplazamientos ya efectuados y que además servirá para rendir el homenaje que merecen nuestros muchachos por sus recientes y resonantes triunfos de Es Cos (Inca) y Mestalla (Valencia), hemos de procurar todos que responda en su parte económica —en la deportiva ya vienen

medida de nuestras fuerzas al buen resultado de la jornada en su parte administrativa. Tenemos que hacer lo posible por acomodarnos en el Estadio en la localidad de más precio que permitan nuestras posibilidades económicas y hemos de llevar al ánimo de nuestros amigos, familiares y conocidos, no solamente que deben asistir el domingo al encuentro, sino que además de que saldrán plenamente satisfechos del espectáculo contribuirán a una labor que redundará en fin de cuentas en bien de la ciudad, toda vez que el mejor sitio que alcance el club dará tanto más prestigio a Ceuta, cuanto que mayores y resonantes sean las victorias que

**EL PARTIDO DEL AÑO Zaragoza - Ceuta**

respondiendo plenamente nuestros jugadores — al máximo que se haya previsto. Para ello es preciso, imprescindible más bien, que todos, absolutamente todos, entendamos y comprendamos el Día del Club como lo que es, como día a beneficio de sus fondos. Y hemos de querer todos evitar que ocurra que este día lo sigan entendiendo muchos — como lo han venido entendiendo hasta ahora — como de beneficio propio, es decir que siga la desaprensión de algunos aficionados, concurrentes asiduos al "Alfonso Murube" sin aportar nada a la caja del Ceuta y creyéndose — lo que aún es peor — con derecho a censurar las desafortunadas actuaciones del equipo con más vocinglería que nadie. Hemos de procurar todos que sea un rotundo éxito el Día del Club que el domingo va a celebrar la Sociedad Deportiva Ceuta.

Cada socio, cada aficionado, debe ser el domingo un defensor económico del club titular. Es más, estamos obligados moralmente a ayudar en la

**RECUERDELO EL CEUTA**

**contra el Zaragoza**

consiga y el lugar que ocupe en el concierto balompédico nacional.

Nuestra consigna o lema para el domingo debe ser, pues, el procurar por todos los medios a nuestro alcance que nuestro estadio luzca por primera vez el hermoso y alentador color de "no say billetes". A tal fin no está de más recordar que al equipo le quedan aún estos cuatro desplazamientos: Alcoy, Murcia, Valladolid y Baracaldo.

Si conseguimos ver que en tribunas y graderíos de nuestro recinto deportivo no haya el domingo un sitio libre, nos habremos hecho entonces merecedores de ese gran sacrificio que vienen realizando nuestros bravos muchachos, que recientemente han puesto tan alto el pabellón futbolístico de Ceuta en los difícilísimos terrenos de Es Cos y Mestalla, donde vencieron a los líderes de las dos Divisiones de Liga (Valencia y Constancia), habiendo dado así al deporte de esta tierra un galardón de tan alto precio que, aún con la máxima contribución que pedimos ahora y con la ovación cerrada que se tribute a nuestros jugadores, no se verá pagado suficientemente.

A cumplir, pues, todos con nuestro deber el domingo. Que consta de dos partes: llenar por completo el estadio "Alfonso Murube" y atronar el espacio con la mayor ovación al ver de nuevo en aquel a nuestros bravos muchachos.

\*\*\*\*\*  
**Agencia Delgado**  
DESPACHO DE ADUANAS  
Transportes y Consignaciones

## Ante el gran concurso internacional de tenis de Barcelona

Ya se encuentra en la capital el campeón francés Cochet y se espera la llegada de Gentien

Barcelona, 26.—Ayer tarde ha llegado en avión el campeón francés de tenis, Cochet, acompañado de su esposa.

## S. D. CEUTA

AVISO

El encuentro que nuestro equipo titular celebrará el próximo 30 del mes actual en el Estadio ALFONSO MURUBE frente al REAL ZARAGOZA CLUB DE FUTBOL ha sido señalado por esta Junta como DIA DEL CLUB.

Con tal motivo, se previene que para dicho partido queden suspendidos todos los pases de favor, carnets de abonos, etc. etc., esperando de la afición que nos sigue sabrá aprovechar esta oportunidad para demostrar con el mayor entusiasmo su deseo de ayudar al Club, acudiendo sin excepcio-

**SOLADRERO MARIANO y MACALA forman con el Zaragoza**

nes a las taquillas y prescindiendo de favores o beneficios que tiendan a disminuir los ingresos que se destinan directamente a nuestra S. D. Ceuta.  
La Junta Directiva.

Hoy llegará también el jugador francés Gentien.

A mediodía visitarán oficialmente el Real Club Tenis de Barcelona.

Los jugadores se proponen comenzar sus entrenamientos en las mismas pistas en que han de jugarse los partidos de la próxima gran competición internacional.

Continúan sus entrenamientos los jugadores barcelonistas.—ALFIL.

\*\*\*\*\*  
**Anunciese en EL FARO**

**Acuda el domingo a aplaudir al vencedor del CONSTANCIA y el VALENCIA**

**Jeffra venció a Rubino por puntos**

**El combate fué arbitrado por Joe Luis**

Baltimore (EE. UU.), 26. — En esta ciudad se han enfrentado dos grandes pugiles del peso pluma. El ex-campeón Harry Jeffra y Frankie Rubino.

Venció el primero a los pun-

NOTA.—Los señores que posean reserva fija de asiento, como consecuencia de CARNETS de abono o pase de favor, pueden recoger las localidades con el mismo número de asiento hasta el sábado 29 de enero a las 20 horas.

tos. El combate estaba concertado a diez asaltos.

El árbitro de la pelea fué el campeón mundial de todas las categorías, sargento del Ejército norteamericano, Joe Luis.—ALFIL.

## 5 preguntas semanales AL AFICIONADO

Para la diecisieteava jornada de nuestro concurso servirán de base las siguientes preguntas:

- Primera: ¿Resultado exacto del encuentro Ceuta Zaragoza?  
Respuesta ...
- Segunda: ¿Empates que se producirán en la jornada de Primera División?  
Respuesta ...
- Tercera: ¿Resultado exacto del encuentro Sevilla-Valencia?  
Respuesta ...
- Cuarta: ¿Cuántos goles marcarán los 14 equipos de la Segunda División?  
Respuesta ...
- Quinta: ¿Marcará primero el Ceuta o el Zaragoza?  
Respuesta ...
- Pronostica don ... con domicilio en ...

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION  
Pérez Galdós, 13  
Teléfono, 302

## Arista de la ciudad

### SAN JUAN BOSCO

Vamos hoy a ocuparnos de una figura, que aparte de su santidad, ilumina la historia con el fulgor de su obra, llevada hacia una meta y un horizonte: la educación de la infancia, pero sobre todo de aquella infancia desvalida, sin ayuda de nada ni de nadie.

Nos referimos a San Juan Bosco, sacerdote ejemplarísimo, fundador de la Obra salesiana.

No todos conocen la historia de este humilde siervo de Dios, pero por su gran importancia, debe de todos ser conocida.

Juan Melchor Bosco, nació el 16 de agosto del año 1815 en Castelnuovo (Italia). Desde su principio conoció en la vida la tristeza, pues pronto murió su padre. Fué animoso y robusto desde un principio, aprendió pronto las primeras letras. Pero también pronto sintió la llamada de Dios y fué desde aquel momento un pequeño Apóstol. Todos sus afanes desde este momento, en que realiza la primera Comunión, son con sagrarse al servicio de Dios. Solo tiene una meta, hacer el bien por doquiera paça y tropieza durante su peregrinación por la vida con grandes dificultades e incomprendiones.

No había de pasar mucho tiempo, sin que el entonces sacerdote, viese abierto su primer oratorio. Y es el 8 de diciembre de 1841, el día en que San Juan Bosco concibe esta idea magna de protección divina. Pero aún buscaba más y ello era la reunión en una sola casa del hogar, la escuela y el taller y con el tiempo, también esto pudo conseguirlo. La Obra salesiana, ya era un verdadero hecho. Y por el mundo empezaron a nacer casas salesianas y los hijos de San Juan Bosco, los sacerdotes salesianos fueron naciendo como la espiga en el trigo.

Por ello, cuando entramos en alguna de estas Escuelas salesianas, sentimos un profundo respeto y nos descubrimos, rindiendo así un homenaje a aquel gran fundador.

Ramonor.

### NUEVA JUNTA DIRECTIVA

El próximo domingo tendrá lugar el acto de constitución de la nueva Junta Directiva de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de la Amargura. Una vez constituida daremos a la publicidad los nombres de los señores que la integran.

### ACTO EN LAS ESCUELAS SALESIANAS

Como ya anunciáramos, el próximo lunes día 31, e independiente del acto que se celebrará el domingo organizado por los amigos alumnos

salesianos, tendrá lugar por la tarde una velada literario-musical, en honor de San Bosco.

### PARA LOS POSEEDORES DE APARATOS DE RADIO

Por considerarlo de interés para nuestros lectores, publicamos la noticia que en el "Boletín Oficial" de la provincia del pasado día 22 del corriente mes, se inserta un orden de la Jefatura del Estado, por la cual se reglamenta la nueva contribución que han de abonar los poseedores de aparatos de radio al Tesoro. En esta Ley se dan normas y detalles como asimismo se clasifica la contribución que se ha marcado a cada aparato, según sus características y lugar de emplazamiento. Antes del día 30 del corriente mes, deberán enviarse a la Delegación de Hacienda de la provincia, una declaración jurada del aparato que se posea, haciendo mención del número de lámparas, como asimismo, del lugar de emplazamiento, sea si está en casa particular, establecimiento público, lugar de recreo, vía pública, etc.

### INSCRIBETE PRONTO PARA LA PEREGRINACION A RONDA. SOLO 400 PLAZAS.

#### REGISTRO CIVIL

**Nacimientos**  
José Campos Fernández, José Peña Carrillo, M<sup>a</sup> de los Milagros Campuzano Murillo, Sebastián Rodríguez Vera, Ana María Carnero Luque, Francisca Galán Lebrón y Ana Clavijo Rey.

**Defunciones**  
Mercedes López Gómez, de 83 años, natural de Algeciras; Carlota Urbano Machuca, de 63 años, natural de Marbella; José Olmedo Benítez, de 53, natural de Medina Sidonia.

**Resumen**  
Nacimientos 3 varones y 4 hembras; defunciones 3 y matrimonios, ninguno.

### DE LA PEREGRINACION A RONDA

Continúan las inscripciones para la gran peregrinación interprovincial organizada a Ronda, a la cual asistirá S. I. el Rvdo. obispo de la diócesis y las autoridades locales. Se nos ruega hagamos llegar a los interesados en asistir a la misma la necesidad de que pronto envíen su inscripción, ya que como en el tren especial solo hay 400 plazas, es imposible ampliar a más ese número.

### ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, han sido asistidos los siguientes lesionados: Jaime Rodríguez Montero, de 7 años, domiciliado en el Rincón, de herida contusa en la comisura labial; Presentación Berbis Lambert, de 23 años, domiciliada en Muriel, de herida contusa de un centímetro en el interior del labio inferior; Angeles Luego Camacho, de 3 años, domiciliada en Libertad, 17, de herida incisa de un centímetro en el dedo pulgar izquierdo; Emilio Martínez Romero, de 35 años, domiciliado en Al-

fonso XI, número 16, de herida punzante en el dedo índice izquierdo.

### SOBRE UNA HERMANDAD

Ya hace algún tiempo dimos la noticia de la formación de una nueva hermandad llamada de Nuestro Padre Jesús Cautivo. Al principio, pareció que todos los componentes de su Junta organizadora, estaban animados de los mayores deseos, pero ahora parece que esto ha caído en el olvido. Se nos ha dicho, que aún no han sido aprobados los estatutos por el Ilmo. señor obispo, pero nosotros creemos, que sería muy conveniente, recordárselo a Su Ilustrísima a fin de que al ser aprobados dichos Estatutos, aunque solo fuese en penitencia, esta hermandad, pudiese desfilar en la próxima Semana Santa.

### CARNET DE LA VIDA LOCAL

#### Toma de dichos

En el domicilio de los señores de González (D. Diego), tuvo lugar ante el Rvdo. Padre don Antonio Espinosa Sierra, la firma de esposales de la encantadora señorita González Cabello con el teniente de Infantería don Manuel Trapero Mayo. Firmaron el acta como testigos, el comandante médico don Marcial Gómez Maveira; el gerente de la Compañía de Aguas don José Cabello Vallecillo; el teniente de Aviación don Diego González Cabello. La boda ha sido fijada para fecha cercana. Sea en horabuena.

## Medidas japonesas frente al comunismo

### Declaraciones del ministro del Interior

Tokio, 26.—"A pesar de disolución del Komintern no ha habido cambios en mi opinión con respecto a los fines políticos comunistas", ha declarado en la Cámara Baja el ministro del Interior, en respuesta a una pregunta formulada por el general de División y diputado Shioten.

Aunque en su superficie no exteriorice ningún síntoma esta ideología, añadió, es necesario eliminarla, suprimirla antes de que pueda salir a flote todo el mal que encierra. El Gobierno adoptará las medidas adecuadas en este sentido.—EFE.

## La máxima condecoración chilena a Chang Kai Chek

Santiago de Chile, 26.—El presidente de la República ha concedido la máxima condecoración chilena, la Gran Cruz de la Orden del Mérito al generalísimo chino Chang Kai Chek.

La entrega en Chungking se celebrará en breve, imponiendo las insignias el representante chileno que partirá en breve para China.—EFE.

## Avance chino en Hukong

Nueva Delhi, 26.—Cuartel General Aliado en el SE. asiático:

"Se señalan ulteriores avances de las tropas chinas instruidas en Norteamérica, por el valle de Hukong"—EFE.



## Deportes



### Nuevas actividades

En días pasados, hablamos de la posibilidad de establecer en nuestra ciudad, dos nuevas actividades del deporte; se trataba del ping-pong y del boxeo. Con respecto al primero, insinuábamos la necesidad de establecer un campeonato, aprovechando la mesa existente en el Casino de Algeciras. En cuanto al segundo, sugeríamos la aceptación que tendría la organización de partidos o combates de boxeo. Tanto la una como la otra parece han caído en el vacío, puesto que nadie se ha preocupado de ponerlas en práctica.

Hoy volvemos al mismo tiempo que recordamos las dos ideas anteriores, a lanzar otra nueva, consistente en la formación de equipos de baloncesto, tanto femeninos como masculinos, que muy bien pudieran disputarse respectivamente cada uno en su categoría correspondiente un campeonato local que proclamará a los campeones de uno y otro sexo.

### FUTBOL

Ya ha pasado el domingo y se orienta el pensamiento, al encuentro que espera el club local en Jaen. Se hacen las

más disparatadas cábalas y en algunos el pesimismo, ha hecho su aparición.

Nosotros no somos ni pesimistas ni optimistas y por tanto solo esperamos, que a Córdoba se lleve, al menos, la misma alineación que se presentó ante la Balompédica el pasado domingo.

Con esto ya nos contentamos, por que consideramos que es suficiente.

Si los chicos que visten la camiseta grana saltan al campo con la misma decisión y empuje, que en el pasado domingo en los últimos veinte minutos, podremos entonces estar seguros, que el triunfo será con el Algeciras.

## Anúnciese en EL FARO

## CARTELERA

### CASINO CINEMA

Programa para hoy.  
La gran producción METRO GOLDWYN MAYER ya admirada por nuestro público

### ANGEL

A las horas de costumbre.

## Ayer celebró Barcelona el aniversario de su liberación

### Los actos revistieron una brillantez inusitada

Barcelona, 26.—Ayer, 25 de enero, se cumplió el quinto aniversario de la Liberación de Barcelona por el glorioso Ejército de Franco.

La ciudad entera se ha vestido de fiesta para conmemorar esta solemnidad.

Los diarios publican extraordinarios con fotografías, artículos y reportajes dedicados a exaltar la fecha gloriosa.

A las once comenzaron en la Plaza de la Victoria los actos oficiales, consistentes en misa de campaña, imposición de condecoraciones y desfile final de fuerzas del Ejército y Falange.

Presidieron las autoridades,

jerarquías y personalidades.

Por la tarde, continuaron los actos, presenciados por todo el pueblo barcelonés con gran entusiasmo.—CIFRA.

## De Gaulle, en Dakar

### Llegó acompañado del comisario de Colonias

Londres, 26.—Radio Francia anuncia por su emisora de Argel que el general De Gaulle ha llegado a Dakar, acompañado de René Plevin, comisario de Colonias.—EFE.

**DESTILERIAS Las Palomas**

**TEJERO Y CIA**

*Rute*

**ANIS SECO-ANIS DULCE-COÑAC-PONCHE-CURACAO**

**CINCO PRODUCTOS DE INMEJORABLE CALIDAD.**

Haga frío o calor  
el artículo de Fluxá  
siempre será el mejor

## Alpargatería FLUXA

Emilio Santacana, 5,

ALGECIRAS

